

El director del LEMIT Dr. Fabián Iloro visitó el Laboratorio de Plasmas Densos Magnificados, PLADEMA, dónde se reunió con su director Dr. Marcelo Venere y su equipo de trabajo. Luego de compartir experiencias de trabajo de ambos centros se procedió a realizar una recorrida por sus áreas de simuladores.

En lo que respecta a la potencial vinculación entre el LEMIT y PLADEMA se observó un simulador en soldaduras.

Posteriormente se visitó el Centro de Investigaciones en Física e Ingeniería del Centro de la provincia de Buenos Aires, CIFICEN. Allí se reunió con las dos vicedirectoras Ing. Alejandra Tironi e Ing. Yanina Sánchez y con el secretario de vinculación de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNICEN. De la fructífera reunión surgieron temas para realizar trabajos en conjunto entre ambos centros.

